



水俣市立
水俣第二中学校
学校便り

夢・挑戦

平成30年 11月9日
水俣市立水俣第二中学校
校長 前田 裕美

みんな、いい顔！！心豊かに二中生！！

二中生、心が育っています。笑顔も素敵です！

御高齢者宅訪問（総合的な学習の時間）で・・・（10月27日）



地区の児童民生委員の皆様にお世話になり、今年度も3年生が何件かの高齢者の方のお宅に訪問させていただきました。お世話になった児童民生委員さんへのお礼の手紙です。

○「先日の訪問では大変お世話になりました。そしてありがとうございました。私は訪問の前は、「どんな感じかな？」とっていました。

でも行ってみると皆さん優しくかったです。私が高齢者の方に学んだことは「あいさつが大事」ということです。「生きる上で大切なことは何ですか？」と尋ねると「あいさつが大事」と皆さん言っておられました。これからはちゃんと大きな声であいさつをしようと思いました。次回頑張ることは大きい声ではきはきと聞きやすい声で話すことです。次回もよろしくお願いします。」（鶴田さん）

○「先日は大変お世話になりました。行く前は『沈黙が続いたらどうしよう』と 있었는데、みなさんとっても明るく、たくさん話していただいて、楽しかったな、と思いました。今回の訪問で、たくさんの方と趣味を楽しんでいる方が多いことを知りました。皆さん楽しそうでした。次回の訪問では質問の掘り下げを心がけて話そうと思います。また、私のことも聞いてもらおうと思います。今回は本当にお忙しい中、ありがとうございました。次回もよろしくお願いします。」（眞鍋さん）

お世話になった児童民生委員の方々からも、お返事を頂いています。

「家庭を訪問することはとっても良いことだと思います。訪問先で、『また、会いましょう、待っています。』と言われ、楽しく過ごすことができ、喜んでおられました。生徒たちの成長を楽しみにしておられる様子がよく分かりました。時期的にも丁度良かったと思います。民生委員としてもとっても楽しみにしています。」

訪問を終え、みんな良い表情で学校へ戻ってきました。この後、文化祭へのご招待や年賀状、年が明けてからの2度目の訪問等を計画しています。地域の方に育てていただいている二中生は幸せだな、と思います。そして、関わってくださる皆さんに感謝の思いでいっぱいです。

修学旅行（2学年行事）で・・・（10月24日～26日）

「**今輝全力**」をスローガンに、「**聴く心**」を持って、大阪・京都・奈良へ修学旅行に行ってきました。お天気にも恵まれ、時刻をしっかりと守りながら活動した生徒たち。たくさんの成長とともに修学旅行を終えることができました。

○「班別自主行動で、他の班の人とも協力することができたことを学校生活に生かしていきたいです。旅行中にお互いに困ったときに協力することができました。今後も誰かが困っていたら積極的に助ける





奈良 東大寺

体調を崩してしまっても温かく心配してくれる人のありがたさなどを感じました。「ありがとう」を忘れないで日々を過ごしていこうと思います。」

(中松さん)

旅館の方への挨拶、食事の後片付けもばっちり！



で、集団での自分の在り方など、たくさん学ぶことができました。(攝津さん)

ことができるようにしていきたいです。授業中の隣の人との話し合いなど、日常的にあることでも協力していきたいです。」(永野瑞稀)

○「今後に生かしたいことは、『感謝の気持ちを忘れないこと』です。2日間宿泊させていただけるありがたさ、京都や奈良のことを教えていただいたバスガイドさんのありがたさ、



京都 建仁寺

○「いつもの学校生活では見られない友だちの良いところもあったし、意外!と思ったところもたくさんありました。これを機に、もっともっと友だちとの仲を深めていきたいと思っています。3日間

中学生の活躍はこんな場面でも!おめでとう!!

○薬物乱用防止啓発ポスター「中学校の部」優秀賞

3年 柿本さん

○水俣市読書感想文・標語コンクール

- 読書感想文：入選 2年 丸尾くん 「走れメロス」を読んで
- 入選 3年 林田さん 「リリース」を読んで
- 標語：優秀賞 2年 山口くん 「本開く そこに広がる ファンタジー」
- 入選 1年 岡本さん 「物語 本を開けば 別世界」
- 入選 2年 寺本くん 「本読んで 探してみよう 好きなどこ」
- 入選 3年 石田くん 「本読むと 心の元気 わいてくる」

○「心のきずなを深める」ための標語表彰

1年 田中さん 「開こうよ 心の鍵を あいさつで」

○水俣市健康づくり作品 キャッチコピー部門

- ・子どもの健康づくりに関すること
 - 優秀賞 1年 淵上さん 「早くおき 食べて遊んで 早くねる」
- ・こころの健康づくりに関すること
 - 優秀賞 1年 廣田くん 「困ったら 助けを求めて かいけつだ」



【行事日程変更のお知らせ】

11月行事予定表でもお知らせしておりますが、

駅伝マラソン大会を12月8日の土曜授業の日に行います。(雨天の場合は公開授業)

8時30分～講話「水俣と陸上競技」講師 宮崎 容一 様

10時00分～マラソンの部 開始

10時40分～駅伝の部 開始 ぜひ、おいでいただき、応援よろしく申し上げます(^^)／

*子どもたちの感想を載せましたが、この他にもお伝えしたい感想がたくさんありました。様々な場面での感想、意見発表、教科で制作した作品や作文など、子どもたちの表現力や感性がとても高まってきていることを感じています。これも、保護者や地域の方々のご支援のおかげです。

*子どもの可能性は無限だ、と、いつも思っています。そして、それを引き出す環境の大切さも。職員、保護者の方、地域の方々は子どもの成長にとって大切な環境です。これからも一緒に成長を育んで参りましょう。よろしくご願い申し上げます。